

Staatskanzlei*Kommunikation**Rathaus**Barfüssergasse 24**4509 Solothurn**Telefon 032 627 20 70**kommunikation@sk.so.ch**so.ch***Medienmitteilung****Verleihung Solothurner Unternehmerpreis 2023**

Solothurn, 1. Dezember 2022 – Unter dem Motto «Beitrag zur Kreislaufwirtschaft» wird an der diesjährigen Verleihung des Solothurner Unternehmenspreises (SUP) neben dem Hauptpreis auch wieder ein Newcomer-Preis durch das Publikum verliehen. Der SUP 2023 gastiert am 10. Januar 2023 im Parktheater in Grenchen.

Die Verleihung des Solothurner Unternehmerpreises läutet das kantonale Wirtschaftsjahr in feierlichem Rahmen ein. Die Trägerschaft – der Kanton Solothurn, der Kantonal-Solothurnische Gewerbeverband und die Solothurner Handelskammer – versteht den Anlass als Wertschätzung an die Unternehmen aus sämtlichen Regionen des Kantons.

Für die Verleihung des Newcomer-Preises wurden von der Jury drei Jungunternehmen nominiert: Die Sumami GmbH aus Biberist, die Sensioty AG aus Grenchen und die publicXdata AG aus Solothurn werden sich vor Ort und im Live-Stream der Publikumswahl stellen. Das Jungunternehmen mit den meisten Stimmen aus dem Publikum erhält das Preisgeld von 5'000 Franken.

Der Höhepunkt folgt mit der Verleihung des Solothurner Unternehmerpreises, der mit 20'000 Franken dotiert ist. Getreu dem diesjährigen Motto zeichnet die Jury ein Unternehmen aus, das mit seiner Tätigkeit einen wesentlichen Beitrag zur Kreislaufwirtschaft leistet. Sei es, weil es Ressourcen effizient und optimiert

einsetzt oder neuste Technologien anwendet.

Mehr Informationen zum Solothurner Unternehmerpreis sowie zu den drei nominierten Jungunternehmen für den Newcomer-Preis finden sich unter <https://unternehmerpreis.so.ch>.

Weitere Auskünfte

Thomas Heimann, Projektleiter Solothurner Handelskammer, 079 216 46 16

Die Nominierten für den Newcomer-Preis stellen sich vor

Sumami GmbH, Biberist

sumami – sustainable material mining! Wir betrachten Städte als Rohstofflager von Morgen, unser Geschäftsmodell basiert 100% auf der Kreislaufwirtschaft. Wir bieten Dienstleistungen rund um die Wiederverwendung von Bauteilen und -materialien an. Strategische Beratung gehören ebenso zu unserem Angebot wie Projektentwicklungen, Architekturunterstützung und Gebäudeinventarisierungen und -bewertungen. Immer mit dem Ziel, dass Bauprojekte, Unternehmen und eine ganze Branche kreislauffähig werden. Als Werkzeug dafür entwickeln wir useagain - die Schweizer Vermittlungs- und Verkaufsplattform für die Wiederverwendung von Bauteilen in der Bau- und Immobilienbranche.

<https://sumami.ch>

Senisoty AG, Grenchen

Die Firma Sensioty AG hat zum Zweck IT-Lösungen im Bereich des Internet der Dinge (IoT) in den Marktsegmenten «Smart City», «Smart Environment», «Industrie 4.0», sowie «Smart Farming» anzubieten. Das Unternehmen besteht zurzeit aus fünf Mitarbeitenden mit den Gründern Adrian Steiner, Sascha Nussbaumer und Walter Brotschi. Zusammen decken wir das Fachwissen aus Human Centered Design (UX), Software- und Hardware-Entwicklung ab. Unser oberstes Ziel ist die Vereinbarkeit von Mensch und Technologie. Mit Human

Centered IoT stellen wir den Nutzen für den Menschen ins Zentrum. Mit diesem Grundsatz möchten wir uns als Lösungsanbieter mit einer integrierenden Betrachtungsweise positionieren. Primär im Marktsegment «Smart City», da hier die Komplexität und Vielschichtigkeit eine solche Vorgehensweise fordert.

www.sensioty.ch

publicXdata AG, Solothurn

Die publicXdata AG wurde im März 2020 gegründet. Das Start-Up entwickelt standardisierte finanzielle Steuerungsinstrumente für öffentliche Organisationen. In den ersten rund zweieinhalb Jahren ist es der publicXdata AG gelungen, ein neuartiges, automatisiertes Kostenrechnungssystem zu entwickeln, um 30 Leistungsbereiche von Gemeinden und Städten in einem Benchmarking vergleichbar zu machen. Auf Basis der Resultate können Gemeinden schweizweit ihre Performance analysieren, Verbesserungspotenziale aufdecken und umsetzen. So leisten wir einen wichtigen Beitrag für nachhaltig gesunde Finanzen im öffentlichen Sektor, damit auch noch in Zukunft nötige Investitionen in die Infrastruktur und die Lebensqualität von Bürgerinnen und Bürgern möglich sind.

www.publicXdata.ch

Beiliegendes Bild

- mmSUP_Preisverleihung.jpeg